

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Heute Heurigentag, morgen Familientag Die Liliputbahn im Prater feiert den 90. Geburtstag

Jubiläumstage im Prater für eine ganz besondere und beliebte Attraktion.

Leopoldstadt. Die Liliputbahn kommt in die Jahre, ist aber rüstig wie eh und je. Bezirkschefin Uschi Lichtenegger (Grüne): „Ich

freu mich, dass wir bei uns so eine interessante und beliebte Attraktion beherbergen.“

Um 10.30 Uhr geht es heute in die Jubiläumstage, mit Festzelt samt Burger und Spritzer-Station und



Lichtenegger (l.) fährt Bahn.

Presse BV Neuberger

einer Fahrzeugschau. Morgen geht es um die gleiche Zeit weiter. Um 11 Uhr gibt es auch einen Festgottesdienst. Bis 18 Uhr wird weitergefeiert.